

Minhacienda denuncia presuntas presiones del hijo de Verónica Alcocer y el presidente de **Ecopetrol** en contratos de Urrá

Las denuncias se suman a la investigación que adelanta el ente acusador sobre posibles irregularidades en la contratación de esta importante central energética.

Tema del día · 3 horas atrás



Foto | Redes sociales



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, entregó a la Fiscalía General de la Nación nuevas denuncias sobre presuntas irregularidades en la contratación de la hidroeléctrica de Urrá, que involucrarían a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, y a Nicolás Alcocer, hijo de la primera dama Verónica Alcocer.

Según la información revelada por el titular de la cartera de Hacienda, ambas personas habrían ejercido presiones indebidas en decisiones relacionadas con contratos de la hidroeléctrica. **Las denuncias se suman a la investigación que adelanta el ente acusador sobre posibles irregularidades en la contratación de esta importante central energética.**

Un punto crítico de la denuncia señala presuntas presiones ejercidas por Alcocer y Roa sobre la Junta Directiva de Urrá para favorecer a aliados cercanos en la adjudicación de contratos, particularmente en el proyecto Parque Solar Urrá 19.9, que acumula dos años y medio de retraso.

Puedes leer: [Defensa de Petro desconoce competencia del CNE para investigar financiación de su campaña](#)

La denuncia también cuestiona la participación de la empresa Power China, socia de Luxim Ingeniería SAS, en diversos contratos del sector energético, sugiriendo una revisión por los vínculos entre los actores mencionados y su influencia en la administración de la hidroeléctrica.



Te puede interesar

Córdoba escaló ocho posiciones en competitividad turística nacional: del puesto 31 al 23

Boletas gratis para la pista de hielo en Montería: ¿Dónde y cómo conseguirlas?

"Ni un minuto ha estado sin medidas de protección": Director de la UNP sobre esquema de Mancuso

Te puede interesar

Córdoba escaló ocho posiciones en competitividad turística nacional: del puesto 31 al 23

Boletas gratis para la pista de hielo en Montería: ¿Dónde y cómo conseguirlas?

"Ni un minuto ha estado sin medidas de protección": Director de la UNP sobre esquema de Mancuso



Tema del día · 3 segundos atrás
Córdoba escaló ocho posiciones en competitividad turística nacional: del puesto 31 al 23



Tema del día · 38 minutos atrás
Boletas gratis para la pista de hielo en Montería: ¿Dónde y cómo conseguirlas?



Montería · 39 minutos atrás
Concejo debate en sesiones extras la modificación del estatuto tributario de Montería



Montería · 44 minutos atrás
Montería enciende la Navidad con más de 30 mil luces y una pista de patinaje sobre hielo